
An Herrn Stadtverordnetenvorsteher      Steinbach, 18.08.2016
Manfred Gönsch
Gartenstraße 20
61449 Steinbach(Taunus)

Der Magistrat wird beauftragt zu prüfen, in welcher Form die bauliche 
Situation des Nicolaiweges verbessert werden kann. Dabei sollte auch die 
städtebauliche Priorität nach oben verschoben werden, so dass zeitnah, 
spätestens jedoch im Laufe des kommenden Jahres ein zufriedenstellender 
und normaler Zustand erreicht werden kann.

Der Nicolaiweg stellt in seiner jetzigen baulichen Situation ein 
langanhaltendes Ärgernis dar. Bisherige Versuche, mit kleinem Geld zu 
einem akzeptablen Zustand zu kommen, konnten leider nicht zu einem 
gewünschten Erfolg führen.
Wir bitten daher um ein Konzept, welches die Gesamtsituation des 
Nikolaiweges nachhaltig in einen für alle Bürgerinnen und Bürger 
vertretbaren Zustand bringen kann.

Die  Fra kt io n e n de r FDP un d  S PD in  de r 
S ta dtv e ro rdn e te n v e rs a m m lu n g  S te in ba c h  s te lle n fo lg e n de n  An tra g :

Be g rü n du n g :



Astrid Gemke Jürgen Galinski
FDP Fraktionsvorsitzende SPD Fraktionsvorsitzender
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